Comunicado de Prensa

No. 66 del 11 de noviembre de 2022

HECHOS QUE SON NOTICIA



Jóvenes acacireños en laboratorio de innovación

Se desarrolló un laboratorio colectivo del Convenio Sacúdete con los jóvenes de décimo grado del I. E. Luis Carlos Galán Sarmiento. Un espacio de innovación, desde y para la vida, donde

se trabajaron habilidades para innovar, como pensamiento crítico, creatividad, trabajo colaborativo y habilidades comunicativas para generar conocimientos.

Estos espacios para promover la innovación, se seguirán realizando con diferentes grupos de jóvenes del municipio.







Revisión del Estado de Proyectos de Inversión en conjunto con Ecopetrol

Ante el Alcalde Eduardo Cortés Trujillo, se presentaron los avances de los proyectos de inversión social en asocio con Ecopetrol, a realizarse en Acacías en materia de construcción y mantenimiento de vías, señalización de las mismas, educación, entre otros frentes.



En la reunión con el personal técnico de Ecopetrol, Secretarías de Infraestructura, Planeación, los directores de la ESPA, el ITTA y dos concejales, se analizaron los avances de cada uno de los proyectos.



Se destaca la inversión en el Centro Poblado de Chichimene, donde se desarrolla actualmente el proyecto de mejoramiento y mantenimiento de la I.E. San Isidro de Chichimene y, se gestionan otros dos como son: La adecuación y mejoramiento del complejo deportivo y, los estudios y diseños para la construcción de la residencia escolar en la I. E. de Chichimene.

En Acacías: Segundo caso de Viruela símica

El epidemiólogo Diego Rojas confirma el segundo caso de Viruela Símica en Acacías y agrega que en el Meta a la fecha van 27 casos reportados.

Rojas invita a la comunidad a estar atentos a los signos y síntomas principales e invita a las personas que requieran mayor información frente a la enfermedad comunicarse a la línea 323-224060 de la Secretaría de Salud. Video: https://fb.watch/gKoxmcCxJI/



La Viruela Símica puede causar erupciones en la piel, que pasan por diferentes etapas hasta convertirse en costras, y pueden durar hasta 4 semanas, generando malestar general y picor.



Estos son los números de atención de las diferentes EPS en el municipio. No dude en llamar si tiene alguno de los síntomas.

También puede comunicarse con la Línea de la Secretaría de Salud: 323-2240060





Política Pública de Cultura: Mesa habitantes barrios parte alta

Siguen las convocatorias a las Mesas de Cultura con diferentes sectores del municipio para la construcción de una Política Pública de Cultura.

Para este sábado 12 de octubre en el punto Vive Digital – Colinas, a partir de las 3 p.m., están invitados a participar TODOS LOS HABITANTES DE LOS BARRIOS DE LA PARTE ALTA DEL MUNICIPIO.

Su participación permitirá conocer nuestras raíces, expresiones y visualizar un futuro y un mejor desarrollo para nuestro municipio.

Estas reuniones se seguirán realizando con diferentes sectores de la comunidad. Este pendiente de las convocatorias.

Programación de la Biblioteca

¿Sabías que la Biblioteca Pública Carlos María Hernández Rojas tiene diferentes actividades para que disfrutes de la magia de las letras, el arte y la cultura? Esta es la programación de la semana 14 al 17 de noviembre de 2022





Jornada de buenas prácticas ambientales



Con el fin de sensibilizar a la comunidad y en especial a los líderes en buenas prácticas ambientales en el manejo de residuos sólidos, se realizó una intervención de recuperación y embellecimiento de puntos críticos en el barrio la Carolina.

La actividad fue liderada por la Secretaría de Fomento y Desarrollo Sostenible, en articulación con la ESPA, Ecopetrol, la Secretaría de Ambiente de la Gobernación del Meta y los estudiantes de la I. E. Luis Carlos Galán del Técnico en Conservación de Recursos Naturales, convenio SENA - Alcaldía de Acacías.



Sandra Valero

Profesional encargada de la Jefatura de Prensa, Alcaldía de Acacías/3125697160